

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

2 000 € récoltés par Vivre en rose



Invitée, Coralie Denoues est venue rendre visite à l'équipe de l'association Vivre en rose.

L'association Vivre en rose de Saint-Pardoux-Soutiers a le sourire. Sa campagne annuelle destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein a eu lieu dimanche 19 octobre. La matinée avait été organisée autour d'une randonnée pédestre. « Cette année 235 marcheurs nous ont rejoints »

PHOTO CO

annonce Sophie Auger présidente de l'association. L'association a pu verser un don de 2000 € à la fondation ARC. « Nous remercions les bénévoles et les partenaires qui nous ont encore accompagnées cette année, ainsi que Coralie Denoues, passée nous voir en fin de matinée ».